

Es informiert Sie	Heike Mehler
Telefon (0202)	563 6265
Fax (0202)	563 8085
E-Mail	heike.mehler@stadt.wuppertal.de
Datum	21.12.2010

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg (SI/0719/10) am 21.12.2010

Anwesend sind:

von der CDU-Fraktion

die Herren Gregor Ahlmann, Wolfgang Peter Cleff, Klaus Frische, Karl Grünewald und Willi Joachim van Elsen ,

von der SPD-Fraktion

Frau Ulrike Fischer und Frau Seda Perincek, die Herren Andreas Bialas und Eberhard Hasenclever ,

von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Herr Thomas Sperling ,

von der FDP

Herr Dirk Freudenwald ,

von DIE LINKE

Herr Uwe Meves-Herzog ,

als Vertreter des Oberbürgermeisters

Herr Beigeordneter Frank Meyer ,

vom Bezirksjugendrat

Lukas Hohmann

von der Presse

Frau Kasemann WZ

Nicht anwesend sind:

von der CDU-Fraktion

Herr Dr. Frank Stromberg ,

von der SPD-Fraktion

Herr Peter Röder ,

von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Herr Rene Kissler ,

Schriftführerin:

Heike Mehler

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 19:55 Uhr

I. Öffentlicher Teil

1 Bericht des Vorsitzenden

- Am 25.11.2010 wurde die Filiale der Fa. Kaiser-Tengelmann eröffnet. Auf Wunsch des verstorbenen Herrn Paul hat der Bezirksbürgermeister das Bild der alten Filiale Langerfelder Straße mit den besten Wünschen an die Geschäftsleitung übergeben.
- Am 25.11.2010 gab es ein Treffen mit den Anwohnern der Thielestraße, initiiert durch den Bereich „Soziale Ordnungspartnerschaften“. Anwesend waren Vertreter der Polizei, des Ordnungsamtes, der Jugendvertretung, der Jugendfreizeitleitung und der Bezirksvertretung. Die beteiligten Behörden haben verstärkte Kontrollen zugesagt. Im Frühjahr 2011 soll ein erneutes Treffen erfolgen.
- Am 07.12.2010 hat der Bezirksbürgermeister die Sitzung der Bezirksvertretung Oberbarmen besucht. Hauptthemen waren:
1. Soziale Stadt und Stadtumbau West
 2. Bau eines Asphaltwerkes am Uhlenbruch
- Am 08.12.2010 hat der Bezirksbürgermeister mit dem zukünftigen Betreiber des Eissalons am Langerfelder Markt gesprochen. Er hat sich die Umbaupläne zeigen lassen. Eine Neueröffnung ist für März 2011 vorgesehen.
- Am 11.12.2010 hat der Bezirksbürgermeister die Weihnachtsallee am ev. Gemeindehaus eröffnet. Sein Dank gilt den Organisatorinnen Frau Klämt und Frau Schneider und den anderen ehrenamtlichen Helfern.

Mitteilungen:

- Die Wuppertalbewegung hält ihre Jahreshauptversammlung am 22.12.2010 um 20.00 Uhr in der Pauluskirche, Wuppertal-Unterbarmen, ab. Die Bezirksvertretung ist herzlich eingeladen.
- Durch Hilfe der Bezirksvertretung wurde an der Ecke Henkelsstr./Wilhelm-Hedtmann-Str. eine Bank aufgestellt.
- Am 26.03.2011 findet wieder der Picobello-Tag statt. Interessierte können sich beim Umweltamt melden (Herr Lutz 563 6789)

Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis

2 Anhörung des Bezirksjugendrates

Lukas Hohmann berichtet, dass die konstituierende Sitzung des neuen Jugendrates zwischenzeitlich stattgefunden hat. Man hat sich auf ein ein neues Konzept geeinigt.

Es wird zukünftig nur noch 2 Bezirke geben:

- Ost (mit Barmen, Oberbarmen, Langerfeld-Beyenburg, Heckinghausen und Ronsdorf)
- West (mit den restlichen Bezirken)

Es soll so geregelt werden, dass für jede Bezirksvertretung ein Vertreter zuständig ist. Das entsprechende Auswahlverfahren erfolgt im Januar.

Der Bezirksbürgermeister weist darauf hin, dass der Antrag des BJR zum Thema Radweg Beyenburg nicht in Vergessenheit geraten ist, sondern noch eine Antwort aus der Verwaltung abgewartet werden soll.

Die Bezirksvertretung nimmt die Informationen zur Kenntnis

3 Soziale Stadt und Stadtumbau West Oberbarmen/Wichlinghausen - Sachstandsbericht Vorlage: VO/0931/10

Der Bezirksbürgermeister und die Herren Bialas und Meyer berichten von den Folgen einer Änderung des § 76 GO. Es würde der Zusammenhang zwischen Haushaltsausgleich und Genehmigung des Haushaltssicherungskonzeptes aufgehoben. Die Stadt könne dann formal wieder an Fördermöglichkeiten teilnehmen. Der geforderte Eigenanteil von 10% dürfe dann z.B. über Schulden finanziert werden.

Die Kommunen könnten eigenständig entscheiden, ob und für welche Projekte Mittel im Haushalt eingestellt würden.

Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 21.12.2010:

Entgegennahme ohne Beschluss

Einstimmigkeit

4 Wiederaufstellung der Wartehalle an der Bushaltestelle Am Timpen Vorlage: VO/1038/10

Der Bezirksbürgermeister weist darauf hin, dass zum Thema „Gestaltung Umfeld Kaiser Markt“ in der 3. Januar-Woche ein Gespräch mit der Verwaltung stattfinden soll. Dazu gehöre auch das Thema „Wartehalle“. Er bittet die Geschäftsführerin einen entsprechenden Termin mit Herrn Mücher zu koordinieren.

Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 21.12.2010:

Die Wuppertaler Stadtwerke werden aufgefordert, die Wartehalle an der Bushaltestelle Am Timpen in Fahrtrichtung Barmen wieder aufzustellen.

Einstimmigkeit

-
- 5** **Parkplatz- und Fahrbahnmarkierung im Bereich der Wilhelm-Hedtmann-Straße**
Vorlage: VO/1039/10

Beschluss der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg vom 21.12.2010:

Die Stadtverwaltung / die Wuppertaler Stadtwerke werden gebeten, im oben genannten Bereich eine entsprechende Markierung anzubringen.

Einstimmigkeit

Gez.

Cleff
Vorsitzender

Heike Mehler
Schriftführerin